



酒匂の清流

暑い日が続く中、来週には梅雨入りの予報も出ています。気温・湿度共に高くなり、熱中症に気をつけたい時季でもあります。一方で、紫陽花の美しさに心が和む季節になりました。そうした中、子どもたちは毎日元気に学校生活を送っています。先週、6年生と教職員でプール清掃を行いました。今年度も、子どもたちが楽しく、そして気持ちよく学習ができるよう安全対策を十分行っていきます。

気持ちの良い環境づくり・・・～全校除草作業～

6月はじめに、全校児童で朝の時間に校地内の除草作業をしました。

青々と生い茂った草の生命力からは、たくましさを感じますが、校地内の美化や環境整備の面からは望ましいことではありません。除草をして、すっきりとした清々しい環境を整えることも、よりよい教育活動を展開するには大切なことです。また、自分たちの学校を自分たちの力できれいにするという考え方も、愛校心を育てるという観点から意識したいことです。このように考えると、除草作業を通して、子どもたちに様々な力を育成することができます。

昨今、子どもたちは、各家庭や地域において除草作業を経験することが少なくなっているようです。除草する子どもたちの様子を見てみると、根元から抜くことや根についている土を落とすことなど、除草のポイントを知らない子もいます。そうした中ではありましたが、子どもたちは夢中になって、力を合わせて除草作業に取り組んでいました。高学年の子は、低学年の子が抜いた草を集めたり、除草して草や土が散らかっている場所をきれいに掃除してくれたりしました。子どもたちの頑張りのお陰で、気持ちの良い環境が整いました。



伸び伸び・生き生きと学んで・・・ = 学校公開・学校評議員会 =

6月8日(土)の2・3時間目に、学校公開を実施しました。今年度も約9割の保護者の皆様が授業参観にいらしてくださり、子どもたちの生き生きとした学習の様子をご覧いただくことができました。また若干名ではありますが、地域の方々の参観もあり、松田小学校へ興味・関心を持っていただいていることをありがたく感じました。

新しい学年・学級になってから約2か月を経過した子どもたちは、各学級で伸び伸びと学習しながらも、新しい学習への期待と戸惑いもあり、自分のよさを十分発揮できなかった子もいるかと思えます。しかしながら、現在は成長の途中です。第2回・第3回の公開日では、子どもたちの成長を実感していただけるよう、教職員一同、「わかる喜びのある授業づくり」に向けて取り組んでいきます。

同日には、学校評議員会も開催されました。評議員の方からは、授業に集中している姿や子ども同士が関わり合う姿など、子どもたちのよさを感じていただきました。また、登下校時における防災・防犯に関わる安全対策や地域とのつながり(絆)、2学期に予定されている体育発表会についてのご意見をいただくことができました。評議員の方々からいただいたご意見を参考に、教育活動の充実に努めていきます。

今回は土曜日の開催でしたが、次回開催日は、9月20日(金)の平日を予定しております。今年度は試験的に休日・平日の両方で開催し、保護者の皆様のご意見・ご感想を踏まえながら次年度の計画に生かしていきたいと考えております。今後とも、ご支援・ご協力をお願いします。

教科書展示会の開催について

教科書研究の便宜と教科書見本の効率的運用を図るために、教科書展示会が開催されています。保護者や地域の皆様で、教科書に興味があり閲覧を希望される方は、次に示した期間・会場にご都合のよい時にいらしてください。よろしく申し上げます。

* 展示期間：6月14日(金)～7月3日(水) 午前9時～午後5時

* 展示会場：足柄上合同庁舎 本館5階 東側大会議室B